

3年生を送る会、大成功!!

3年生を送る会は、1年間の中で1年生のまとまりが一目でわかる活動です。当日は「ハンドダンス」「学年合唱」とおして、今まで積み重ねてきた活動と3年生に対する感謝の気持ちを見事に表現することができました。

送る会翌日には、3年生が1年生に向けて書いたメッセージがフロアに掲示されていました。4月の新入生歓迎会では3年生にお礼のメッセージを書いた1年生でしたが、今回は3年生からお礼のメッセージが届くことになり、自分たちがしたことが、約1年後に良い形で自分たちに返ってきました。このようにお互いの良さを認め合い、学年を超えた心の交流ができるおおぐろの森中学校は、本当に素敵な学校です。とても貴重な経験ができたと思います。このような心温まる活動が今後も広まっていく学校であってほしいと思います。



ハンドダンスや合唱だけでなく、3年生の教室に飾る装飾にも力を入れて、丁寧に作成していました。

当日は、息の合った一体感のあるハンドダンスを披露することができました。ハンドダンスの最初に、3年生から「おお〜」という歓声があがったのが嬉しかったですね。



迫力のある合唱を体育館に響かせることができました。「皆さんが届けてくれた歌詞のとおり、これからも頑張ります。」という3年生のメッセージから、歌詞を見ながら、歌に込められている想いをよく考えて合唱曲を選んだ甲斐がありました!



送る会翌日に、3年生からの心温まるメッセージが掲示されていました。頑張ってた良かったと嬉しそうな表情を浮かべて、先輩からのメッセージを読んでいました。

2年後の卒業式に向けて

人生の節目となる卒業式では、儀式的行事にただ参加するのではなく、道徳の授業をとおして、卒業式の意義や目的を考えるとともに、その場に合った服装や礼法について考えることができました。さらに、3年生の立場になって理想とする在校生の参加する態度や気持ちを考えることができました。予行練習に参加した1年生は、授業で学んだことを活かし、その場に合った行動をとる姿が見られました。さらに、前日準備では、3年生に最高の環境を準備しようと、熱心に掃除などの準備に取り組んでいました。おかげで、当日は3年間の想いが詰まった、心温まる感動的な卒業式となりました。2年後の卒業式は、今年以上に感動し、関わってきてくれた人たちへ感謝することができる心が育ってくればと思います。



「バランス見て!真ん中に貼れる?」と、掲示物を貼る場所1つにも、こだわって準備する姿に「人の良さ」や「心の温かさ」を感じました!



「3年生、喜んでくれますかね?」と言いながら、卒業式準備に一生懸命取り組んでいました。きっとこの頑張りも、2年後の自分たちの卒業式に良い形で返ってくるはずです!

保護者の皆様へ

- 来年度の6月に GrowSchool (林間学校) を予定しております。現在、旅行代金43,000円程度を、令和6年5月17日までに、コンビニエンスストア払込またはスマホ決済で、お支払いいただく予定です。お支払方法等の詳細につきましては、後日改めて文書にて配付いたします。
- 最後に、保護者の皆様には、学年ならびに学級活動などにおいてご理解・ご支援をいただき、大変感謝しています。今後も、現1学年を陰に日なたに応援していただければと思います。1年間ありがとうございました。